

宮城県
第三高等
女学校
宮城県
第三女子
高等学校
宮城県
仙台三桜
高等学校



第55号

同窓会事務局
宮城県仙台三桜
高等学校
仙台市太白区門前町9の2
〒982-0845
電話022(248)0158(代)



今年度の総会は 三桜会館で行います！

令和2年度同窓会総会のご案内

日時 令和2年7月5日(日) 午前10時30分より
場所 三桜会館(三桜高校・生徒会館)
会費 2,000円
第71回生(平成31年3月卒) } は1,000円
第72回生(令和2年3月卒) }
申込み 令和2年6月24日(水)まで、
同封の青色の振込用紙をお願いします。

○駐車場はありませんので、学生時代と同じように公共の交通機関でおいでください。

コロナウイルス感染状況などにより、開催日時が変更になる場合があります。その際は、参加のお申し込みをくださった方に直接ご連絡をさせていただきます。ホームページでもお知らせします。

当番幹事は高校24回生・41回生・59回生・72回生のみなさんです！
よろしくお願いします。



同窓会に参加して— 「変わらないらしさ」

小野寺優万 (高校71回生)

「ああ、いつの時代も変わらないのだなあ」と、そう感じさせる場面を多く見ることが出来た七月の同窓会総会。受付後の会場や食事の際に、同級生だけでなく先生方とも楽しそうに会話する姿や、校歌やエールが今も昔も変わらず愛され続けている姿に、どこか懐かしさを覚えるような、そんな温かく優しい雰囲気を感じる時間が来た。

今回の同窓会総会では司会者が初めての男性ということで、三女・三桜に新たな風を吹かせることが出来たのではないかと。また同窓生の一人が「この同窓会総会に参加することが長生きの秘訣です」と仰っており、母校や同窓生に対する暖かな気持ちを感じられた。

三女が、三桜が、卒業生にとってもどれほど自慢で誇れる大切な学校なのか。それは同窓会総会で同窓生や先生方に会って話してこそ、より実感することが出来る。私はこれからずっと、この雰囲気大切に、染まり続けていきたい。

総会報告



佐藤久美子さん、三十年度会務・決算報告、令和元年度会務計画・予算案が、皆様の拍手をもつてすべて承認されました。令和二年度当番幹事の委嘱、四支部の活動報告後、高女17回生の花淵チヨさんのご発声で乾杯。懇親会がはじまりました。会場は、食事しながら話に花が咲き、笑顔がいっぱい！みんな高校生の顔になっています。今年のアトラクションは、「マリンピア」として活動している、マリンピア・丹野富美子さん(高校47回生)とピアノ・吉田彩さんおふたりによるマリンピアの演奏。曲目によってマリンピアの音色の違いを感じながら、ゆったりと聞き入りました。また、急をお願いして実現した、前会長伊藤郁子さんとマリンピアのおふたりのアメイジング・グレイスの演奏は、とてもすばらしく感激しました。楽しい時間は、あっという間に過ぎていき、最後に、如春会歌・校歌・エールと続き、令和元年度の総会は終了しました。

令和と年号が変わり、令和元年度の総会が七月七日(日)江陽グラントホテルに於いて開催されました。阿部智校長先生をはじめ現職員、恩師の先生方、北海道・関東・関西・九州支部の方、同窓生合わせて一〇一名が参加しました。

総会は、今年三月に卒業したばかりの高校71回生の川島大心さん、小野翼さんの同窓会総会初の男性二人の司会で開会となりました。協議は、高校40回生の三浦真理子さ



去年の冬、県外に住む私の所に、同窓会当番幹事の内が届きました。「お断わりしようかな」と一瞬思ったのですが、アラフィフにして初めての同窓会総会、「引き受けなければ。」という使命感に変わりました。更に何を血迷ったのか「議長」を引き受けてしまい、不安を抱え迎えた当日。女子高だったはずなのに、若い男子がいるわ、下は自分の子供より年下の女子から、上は九十九才

総会に参加して

佐藤久美子 (高校40回)



の大先輩までが揃う不思議な集団。そんな中、会計報告など真面目な時間からスタート。議長をなんとかやりきり、その後ビールを飲みながらコース料理。「車じゃなく電車であって良かった。」と心の底から思いました。緑の制服を着ていた三十年前に時間が戻り、ハイテンションで昔話をし、いくつもあったテーブルの中で一番うるさかった事間違いなし。周りの皆さんすいませんでした。会の最後の校歌斉唱。半酔いながらも涙があふれました。「高校の友達」は、やっぱり「一生の友達」なんだと改めて仲間に恵まれていた事に幸せを感じました。この「幸せ」を感じてみたい方は、是非次回参加をお勧めします。

◆総会次第

1. 開会の辞
2. 物故会員を悼み黙祷
3. 会長挨拶
4. 校長挨拶
5. 来賓紹介
6. 協議 - 議長選出一
 - (1)平成30年度会務・決算報告ならびに監査報告
 - (2)令和元年度会務計画・予算案
 - (3)その他
7. 令和2年度当番幹事委嘱

当番幹事：高校24回生、高校41回生、
高校59回生、高校72回生
8. 各支部活動報告
9. お知らせ・お願い
10. 乾杯・懇談
11. アトラクション
マリンピア
(高47回生 丹野富美子さん所属)
12. 募金贈呈
13. 如春会歌・校歌斉唱・エール
14. 閉会の辞

同窓生のつながりを再認識



会長 五十嵐さとみ

同窓生のみな様いかがお過ごしでしょうか。昨年台風19号など、大雨による被害が全国各地で同時に発生いたしました。被害に遭われたみな様に心よりお見舞いを申し上げますとともに一日も早い復旧を願っております。

今年度も昨年度同様、山形交流会・同窓会総会・同窓会文化祭を開催することができました。山形交流会・総会には高女17回生(92歳)の先輩が、参加くださり、お元気な姿を拝見し、私達もパワーをいただきました。そして、まだまだ頑張らなくてはと思った次第です。総会では新卒の同窓生が高女の先輩を囲み楽しそうにお話しており、微笑ましく大変嬉しく、同窓会活動をしていて良かったとつくづく思いました。また、同窓会文化祭には、初めての男子同窓生が演奏に参加してくれました。先輩

人を思う心を育む



校長 阿部 智

同窓会会員の皆様には、日頃より母校への多大なるご支援、ご協力を頂き、心から感謝申し上げます。今年度、本校は宮城県第三女子高等学校からバトンを受け継ぎ、平成二十二年四月に男女共学の宮城県仙台三桜高等学校として新たなスタートを切ってから十年目という一つの節目を迎えました。その中で在校生は先輩方が長きに亘り築き上げられた伝統の重みを感じながら、日々充実した学校生活を送っております。

平成から令和という時代の流れの中で、生徒一人ひとりに求められる資質や能力も変遷しているように思います。知っていることや出来ることを使って、どのように社会や世界と関わりより良い人生を送っていくかを考え、多くの方々と交流機会を通じて、自らの考えを広げ深めていくことが求められるようになっていきます。

同窓生のために昭和の曲を歌ってくれ、みんなで合唱となり大変盛り上がりました。後輩の心遣いに感動し感謝の気持ちでいっぱいとなりました。

また、私ごとですが、還暦を迎え同期会を企画いたしました。60名近くの同期生、恩師の菅原三雄先生、狩野克範先生にもご出席いただき開催できました。三女時代に戻り話に盛り上がり懐かしく楽しいひとときを過ごす事ができました。この場をお借りして同期の皆様にお礼申し上げます。有難うございました。今年も同窓生のつながりの深さを感じる一年となりました。そして同窓会の大切さを再認識した年でもございました。みな様にも是非同窓会の活動に参加いただければと願っております。できる人ができる時に楽しく活動をモットーにしております。まずは、交流会でも総会でも文化祭でも様子を見に加いただければ嬉しく思います。

次回の総会は三桜高校のご好意により、三桜会館をお借りして開催することとなりました。同窓生のみな様に見ていただける良い機会と思っております。素晴らしい三桜会館の見学には是非お越しください。お待ちしております。

また、驚異的なAIの発達で、近い将来人間の仕事が奪われる時代が訪れるともいわれています。しかしながら人間の発する言葉の意味を人間のようにトータルに理解し、意思を持って新しい何かを創造することはAIには不可能なように思います。人間はどこまでいっても人間です。科学技術が目覚ましい進化を遂げる「AI社会」においても、人間として生きるための知恵や人と人とのあり方を身に付けることが何より大切です。そして、人を思う心を育てるのがまさに学校の役割だと考えております。どんな社会環境に変化したとしても「人としての礎」は学校で育まれます。高校教育は今大きな改革期にあります。生徒が現実の社会状況に目を向けながら、様々な価値観に触れ、生きていく上で大切にすべき考え方や行動形態を学び、その過程において自らが目指すものを見出し、てほしいと考えております。

今後母校に対する温かなご支援、ご協力の程宜しくお願い致します。結びに貴同窓会の益々のご発展と同窓会会員の皆様方のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。挨拶と致します。

令和元年度同窓会予算

収入の部

科目	本年度予算額
1 会費	1,999,200
2 入会金	138,000
3 寄付金	276,000
4 繰越金	344,455
5 年会費	1,400,000
6 雑収入	150
合計	4,157,805

支出の部

科目	本年度予算額
1 総会費	250,000
2 会議費	20,000
3 庶務費	280,000
4 事業費	3,405,000
5 基金積立	100,000
6 予備費	102,805
合計	4,157,805

カンパ報告

総会時の寄付金の御礼

総会の中でご協力いただいた寄付金の合計は、**51,793**円でした。

文化祭の補助費としてお使いいただくよう母校に寄付いたしました。ご協力ありがとうございました。





私たち、20歳になりました!
櫻井 陽菜 (高校70回)

二〇二〇年
一月十三日
(月)に、第
70回生の同窓
会が開催され
ました。久し
ぶりに会う、
同級生や大好
きな先生方と
過ごせたあの
空間は、まる
で高校生にタ
イムスリップしたようなアットホームな
空間でした。



当時の運動会

私達、第70回生同窓会幹事は、第69回生の先輩方の同窓会が終わってからすぐ動き出した為、約一年間の活動でした。20歳の一年は大学二年生という大学生活の中でもとても忙しい一年であった為、学校の勉強と委員の仕事の両立は大変なものでしたが、今では同窓会を開催して、本当に良かったなと思います。「戻って来れる場所は、ここにある。」そんなことが感じられた同窓会でした。

三桜高校の校歌や森山直太郎さんの「さくら」を歌った時には、とても感慨深い気持ちになり、また高校生に戻りたいなとしみじみ感じました。高校で過ごした三年間はとても濃い三年間であり、今の大学生活が充実しているのも高校で出会った仲間・先生方のお陰だと本当に感じます。

今回、同窓会に参加して下さった諸先生方、お忙しい中本当にありがとうございます。仙台三桜高校の卒業生ということ誇りに、これからも同窓生一同、それぞれの道で頑張って参ります。

還暦を祝う同期会と
放送部還暦温泉の旅

新保 秀子 (高校30回)

令和元年七月六日ホテルメトロポリタン仙台にて同期の会長五十嵐さとみさんのご尽力により、昭和53年卒同期会、還暦を祝う会が開催されました。恩師の菅原三雄先生と狩野克範先生にもご出席頂きありがとうございます。赤い物を身につけ一人一言の発表や、記念撮影とあって楽しいひと時でした。菅原三雄先生からは、最新式の4Kカメラで撮影、更に編集してDVDを作成ダビングまでして頂きました。参加者への最高のプレゼントになりました。ありがとうございます。

さてもうひとつ、放送部の同期会も『還暦温泉』と称して十月二十六日鳴子温泉へ一泊旅行しました。参加者八名。台風一過の快晴の下、JR特別列車みのりで一路鳴子峡へと向かったのです。紅葉もなかなかの色づきで見ごたえたっぷり。皆で撮影したりされたり。ホテルでは、赤いチャンチャンコをお借りしての大宴会。あの頃に帰っての話題の尽きないお喋りと思えば深い旅となりました。ニューヨーク在住の庄司とよみさんもこの日に合わせて来日してくれました。彼女は、アメリカ人で年下の素敵な旦那さまと犬のリオ君と幸せに暮らしています。高校生当時はトヨ!とあの小さい体でもチャームキングな元気いっぱいの子でした。ニューヨーク音大卒業後、ニューヨーク、ブルーノートでバンド活



動等してました。また、二十年程前からFMラジオで隔週二時間のthe jazz of Harlemという番組でTanny shoji (タミーショウジ)でパーソナリティーをやっていて、三年前には賞も頂いたそうです。www.hor.org
今後の目標は?の問いには、還暦の年に何かドッカーンとやってみたいのとです。同感です!もうひと花、咲かせてみたい私たちです。

感謝の思い

相澤由起江 (高校36回)

令和元年度の生徒総会で、伝統ある体操部が廃部になりました。三年間部員がいなかったことから、生徒会の規約により、そのような措置となったためです。

それに伴い、十一月二十三日、三桜高校に残された物品等について、話し合いがもたれました。

当日は、昭和の終わりから平成時代のOG三十名ほどが集まりました。今後の方針を決定し、意見交換をした後、歴代の衣装や写真パネル、部誌などの懐かしい品々を手に取りながら、それぞれの思い出話に花を咲かせました。合宿の過酷さや試合の時の緊張感もさることながら、当時は練習中に水分補給が禁止だったにもかかわらず、うがいのふりをしてこっそり水道の水を飲んでいただけ、修学旅行では美味しいものを全部ガマンしたのに、帰ってきたら体重が急増していたことなど、ちょっと笑えるエピソードも懐かしく思い出されました。

会の後半には、同期ごとに代表で一名ずつ体操部での思い出を語る時間がありました。なくなることへの残念な気持ち、寂しさ、先生方への感謝の気持ちなどの熱い気持ちであふれ、涙ぐむ後輩の姿に胸がいっぱいになりました。

最後に堀籠節子先生がサプライズで登場され、背筋のシャキッと伸びた変わらぬ姿を見せてくださいました。先生の「またいつか私達の撒いた種が芽を出して、体操部が復活することを信じていますよ。」という言葉に希望を感じることが出来ました。

時代の流れで体操部は廃部という残念な結果になりました。しかし、長い年月、諸先生、コーチの方々のご指導の下、たくさんの部員たちがつないできた尊い歴史は消えることはありません。体操部が確かに輝いていた時代があったことを同窓生、在校生の皆さんにも忘れないうでほしいと願っております。

今まで長い間、ほんとうにありがとうございました。



高校24回生 (昭和47年3月卒)



高校41回生 (平成元年3月卒)



令和2年同窓会総会の当番幹事はみなさんです！
よろしくお願ひします

高校59回生 (平成19年3月卒)



高校72回生 (令和2年3月卒)



令和2年度支部総会のお知らせ

支部	日時	問い合わせ先	TEL
北海道	未定	島田満里子	011-591-7937
関東	中止	山之井玲子	0467-67-6443
関西	中止	林 敏子	075-431-6677
九州	中止	大塚あおい	0942-36-1455

※コロナウイルス感染予防のため、北海道支部は開催日時が未定。関東、関西、九州支部は今年度の支部総会は中止といたします。住所変更の連絡などは問い合わせ先をお願いします。

支部だより

九州支部

九州支部総会「青葉の会」

山村 弘美 (高校31回)

新元号になったばかりの五月に、福岡、西鉄グランドホテルにて、九州支部「青葉の会」の総会が開催されました。

元気に再会できたことを喜びながら、和やかに始まりました。

今回は、仙台から二名の役員さんに来ていただき、久しぶりに、にぎやかな会となりました。お二人の話す仙台弁に癒やされながら、母校のようす、郷里のよ

九州支部総会への旅

江戸三知子 (高校27回)

九州支部総会へは初めての参加ということで、まずは開催地博多を知ろうと思

いました。荷物をホテルに預け、太宰府天満宮へ



うすを聞き、皆、なつかしきでいっぱいになりました。

年代は違いながらも、同じ学び舎で学んだという「ご縁」から生まれた絆を、いつもながら感じていきます。

「青葉の会」ができて、もうすぐ三十年になるうとしています。九州支部ができた時の驚きと、喜びは、忘れることができせん。一人でも多くの参加を願っています。

新元号、「令和」のゆかりの地である、大宰府を訪れながら、「青葉の会」に参加してみませんか。

とバスに乗りこみました。学問の神様といわれる菅原道真公を祀っている本殿に参り「菅公歴史館」で道真公を学んだので、少しは頭が良くなったかもしれませんね。

そして焼きたての「梅ヶ枝餅」

をいただき、元気が出たところで、福岡市長浜漁港の鮮魚市場会館に入っているお店でお魚定食を昼食にしようと街

探検しながら歩いてみました。

途中市民センターの庭に「三つの帽子」という題の草間彌生作品を見るのが出来ました。

一日目の夕食は博多名物の「こぼ天うどん」で、古くから博多の皆さんに親しまれている能古島のうどんを食べました。



二日目は総会終了後、夏の風物詩「博多祇園山笠」を展示していて、博多の皆さんから「お榎田さん」と親しまれている榎田神社まで歩いてみました。

支部総会参加のついでに観光もあります。みなさんも支部総会へ参加してみませんか。



年会費のお願い

同窓生の皆様、同窓会のためにお心をお寄せいただきまして心から感謝申し上げます。皆様からの年会費は同窓会活動の運営、同窓会だよりの印刷と発送、後輩への支援などに活用させていただきます。同封の赤色の振込用紙で2,000円のご協力をよろしくお願いたします。

山形交流会

仙台の同窓会総会に行きたいけれど、遠くて行けないという同窓生のご希望をうかがい、それではこちらから出かけようと思った交流会。第一回は平成二十五年四月に山形で開催、山形、盛岡、福島と二年ずつ行ってきました。

今年は今和元年五月二十六日、ホテルメトロポリタン山形で開催。山形在住の高女17回生・渡部八重子さんのお元氣な



お姿に感激しながら、二十三名で楽しい時間を過ごしました。今年度も山形で開催します。山形在住の方はもちろん、全国の同窓生のみなさんご参加をお待ちしております。



山形交流会

山形交流会は6月に予定しておりましたが、コロナウイルス感染予防のため、延期致します。開催日時が決定しましたら、山形在住の方にはお手紙でご連絡をさしあげます。ホームページでもお知らせします。

●お問い合わせは鈴木幸子まで
(080-5554-0122)

どきどき交流会

大沼美由紀 (高校24回)

いつのまにか卒業して48年が過ぎていました。また、同窓会にも参加する機会がないまま月日は流れていきました。

年に一度届く同窓会だよりを楽しみに読ませていただいています。

交流会の案内が届くようになり、返事も出さなまま時は過ぎていました。

昨年、ぎりぎりまで悩み期限も過ぎてから思い切って幹事さんに連絡しました。とてもステキな声で明るく応対してくださいました。やっぱり行こう!

さて当日、ドキドキしながら会場へ。会場近くで数人のご婦人の姿を見て三女生だと確信しました。もちろん、会場で一緒でした。

なごやかに会は進み、自己紹介は感激して幹事さんへのお礼とか気持ちの半分も言えず心残りでした。

初めてお会いする方々ばかりなのに何故かスーとお話が出来ること年令を重ねただけではない不思議な何かを感じました。

皆さんお元気で素敵でとても輝いていらっしゃいました。

皆さん、どうもありがとうございました。

是枝正一先生顕彰碑

是枝正一先生は昭和30年4月本校初代の専任校長として着任され、昭和42年3月に御退任されるまでの12年間、本校発展のため尽力され、本校の礎を築かれました。



顕彰碑には、是枝先生の胸像と「朝に希望 昼に努力 夕に感謝」の文字が刻まれています。

「朝に希望 昼に努力 夕に感謝 あしたそして前進」と「5分前精神」が是枝先生の教えでした。

会員名簿を発刊します

令和4年7月に、同窓会会員名簿を発刊します。

名簿作成は創文印刷出版株式会社にお願ひします。9月頃に調査カードを送付する予定です。

毎年、転居先不明で、たくさんの同窓会だよりがもどってきています。同窓生全員に同窓会だよりをお届けしたいと思います。個人情報取り扱いには十分に配慮いたしますので、名簿作成にご協力をお願いいたします。

支部連絡先

九州支部 石田れい子 (高校16回)	関西支部 林 敏子 (高校19回)	関東支部 山之井玲子 (高校30回)	北海道支部 島田満里子 (高校23回)
〒811-3116	〒602-0058	〒253-0085	〒061-2285
福岡県古賀市庄一五一―一二	京都市上京区上立売通小川西入下ル水落町九三	茅ヶ崎市矢畑七八二―三二―二	札幌市南区藤野五条一―七―二
☎〇九二(九四四) 一四二四	☎〇七五(四三一) 六六七七	☎〇四六七(六七) 六四四三	☎〇一(五九一) 七九三七

編集委員

事務局	副会長
伊藤由紀子	伊藤 知子
渡辺 梶子	鈴木 幸子

発行所

創文印刷出版株式会社
 仙台市青葉区春日町
 八十三四
 ☎〇二二(三三)〇一八一

第8回 三女・三桜同窓会文化祭

日時：令和2年9月27日(日) 11:00~16:00

場所：東北電力グリーンプラザ アクアホール

今年もやります！文化祭！！

歌あり踊りあり楽器演奏あり♪ <出演者募集中>

絵画あり書道あり手芸品あり♡ <出品者募集中>

<当日お手伝いをしてくださる方も募集中です>

今年はおなたも遊びに
いらっしやいませんか。
作品展示や発表も
大歓迎です！

初めての同窓会文化祭

小野 翼 (高校71回)

三桜高校の同窓会の文化祭に参加させていただきます。

三桜高での文化祭では、毎年演奏させていたのですが、同窓会での初めての文化祭だったことや、先輩方の上手なダンスや歌を聴いたことで、とても緊張しましたが、演奏を聴いてくださった皆さまの反応が良かったので、とても楽しんで演奏ができました。高校の時から続けている演奏を先輩方が見守ってくださるなかで演奏ができ、とても良かったと思っています。

また三桜高の先輩方はとても優しく、わからないことも色々教えていただきました。こんな温かい三桜高の伝統が、これからも続いていって欲しいと思います。

これからも文化祭に参加できる機会があれば、また参加していきたいと思っております。
ありがとうございます。



お問い合わせ・お申し込み

- 電話の方は 江戸三知子(高校27回) 090-7336-3265
- メールの方は 鈴木幸子(高校26回) suzu5612@yahoo.co.jp (申込み締切りは令和2年8月20日)

編集後記

同窓会だよりをお届けします。
 コロナウイルス感染症のため、落ち着いた日々をお過ごしのことと思います。一日も早く、安心して生活ができる日がくることを願っています。

同窓会ホームページ

<http://www.pacs.co.jp/~miyasanjyo/>

三女・三桜同窓会でも開けます

三桜祭にいらしてください

8月29日(土)

9:00~14:00

同窓会の部屋でお待ちしています。